

SHARE:



[Join Our Email List](#)



[View as Webpage](#)



IDRA eNews

Transforming education by putting children first

Semana de la Inclusión Digital

Este jueves: webinar bilingüe



**Semana de la Inclusión Digital
Seminario web bilingüe**

Las realidades de la brecha digital dentro de las colonias de Texas

6 de octubre de 2022 | 4:30 pm CT

#DigitalEquityNOW

#DIW22



Las realidades de la brecha digital dentro de las colonias de Texas

Jueves 6 de octubre de 2022
de 4:30 pm a 5:30 pm CT

Este seminario web presenta una conversación sobre las realidades de la brecha digital dentro de las colonias de Texas. Las colonias son urbanizaciones a lo largo de la frontera sur de Texas que forman parte del paisaje rural de Texas. A estas comunidades vibrantes a menudo se les han negado servicios básicos, como agua potable, tratamiento de aguas residuales, caminos pavimentados e infraestructura de Internet.

Actualmente, alrededor de 500,000 tejanos viven en las colonias y enfrentan diariamente las dificultades de estar en el lado equivocado de la brecha digital. En esta sesión bilingüe, escuchará a residentes locales y expertos que compartirán historias de sus experiencias, lo que han hecho para mejorar sus comunidades y cómo abordan los desafíos de conectividad.

Panelistas

- Lourdes Flores, Presidenta de Arise Adelante
- Jordana Barton-García, Directora, Barton-García Advisors
- Eva Carranza, madre y defensora
- Alumno

Facilitadores por parte de IDRA: Michelle Martínez Vega; Christina Quintanilla-Muñoz, M.Ed.; Thomas Marshall III, M.Ed.

Traductor: Aurelio M. Montemayor, M.Ed.

Obtenga más información sobre las colonias de Texas: [Las colonias en el siglo XXI: Progreso a lo largo de la frontera entre Texas y México](#)

[¡Regístrese ahora!](#)

[Services](#)

[Research](#)

[Pressroom](#)

[About Us](#)

[Website](#)

Children First
IDRA
— Transforming Education

IDRA es una organización independiente sin fines de lucro. Nuestra misión es lograr la igualdad de oportunidades educativas para todos los niños a través de escuelas públicas sólidas que preparen a todos los estudiantes para acceder y tener éxito en la universidad.

[Comuníquese con nosotros](#)



4 de octubre de 2022